



TRIANA C.F.

ASOCIACION DEPORTIVA

Estimado Sr. Director/a

Le dirijo este escrito en mi condición de Presidente de la entidad Triana C.F. Dicha entidad, firmemente arraigada en nuestro barrio, del cual lleva su nombre, lleva casi cien años ejerciendo, de manera ejemplar, la práctica del deporte del fútbol, desde la categoría sénior hasta pre-benjamines.

Somos una entidad sin ánimo de lucro y con el claro objetivo de facilitar a los niños y niñas de nuestro barrio el acceso al deporte, en la creencia de que esta práctica contribuye a mejorar su formación personal, educativa y física.

Como información adicional le quiero trasladar algunos datos que corroboran nuestra trayectoria como entidad deportiva y confirma todo lo anteriormente expuesto:

- Concesión de la medalla de oro de la Real Federación Andaluza de Fútbol.
- Premio a la deportividad.
- Socios de UNICEF (nº 615585).
- Contribución de forma activa con el comedor social de Triana, tanto en la donación de alimentos como con otro tipo de ayudas.

En estos momentos existen en nuestro barrio algunas escuelas de fútbol que, de forma remunerada, ejercen esta actividad cobrándole a los alumnos cuotas mensuales y por otros conceptos.

El motivo de este escrito es trasladarle a usted como Director de ese Centro, una propuesta de colaboración. Esta propuesta surge al ser consciente de la situación económica actual que hace que, lamentablemente, haya familias que no dispongan de los recursos suficientes para desviar una parte de sus ingresos en la práctica del fútbol de sus hijos e hijas.

Por tanto nuestro propósito es el siguiente: **FACILITAR A TODOS LOS NIÑOS Y NIÑAS**, que pudieran estar en la situación anteriormente descrita, **EL ACCESO A LAS ESCUELAS DEPORTIVAS DEL TRIANA C.F., DE FORMA TOTALMENTE GRATUITA.**

Queremos con esta iniciativa cubrir el espacio que las escuelas de fútbol convencionales no cubren, dada su filosofía selectiva. El ámbito de edad para esta actividad sería desde los 6 hasta los 13 años.



TRIANA C.F.

ASOCIACION DEPORTIVA

Por todo ello, si considera de interés este ofrecimiento, le agradecería lo hiciera extensivo a todo el profesorado, alumnos y padres de su Centro y, en caso de que deseen ampliar la información le facilito tanto mis datos como los del coordinador de nuestras escuelas:

- Luís Rodríguez Fontanilla (Presidente). Teléfono 661862271
- César Rodríguez (Coordinador). Teléfono 673764200

Sin otro particular y con la esperanza de que esta iniciativa signifique el comienzo de unas relaciones que redunden en el bienestar de los niños y niñas de su Centro y de nuestro Barrio, le envío un cordial saludo y me pongo desde este momento a su entera disposición.

Atentamente.

Luis Rodríguez Fontanilla.
Presidente.

Fútbol al alcance de todos los niños y sin cuotas, la propuesta del Triana CF para el arrabal



Conocida es por todos la labor social que, a través del deporte, viene haciendo el Triana Club de Fútbol, una entidad que lleva a cabo desde entrega de alimentos a colaboraciones con asociaciones. Una preocupación con el barrio que ahora vuelven a demostrar con una iniciativa para la que van a pedir la colaboración de los centros educativos tanto de Triana como de Los Remedios.

En este sentido, desde la entidad quieren que el fútbol esté al alcance de todos los niños que quieran iniciarse en este deporte, sin necesidad de que los padres asuman pagos de cuotas, como suele ocurrir en el caso de las escuelas deportivas. “El objetivo es facilitar la práctica del fútbol a todos aquellos niños que por motivos principalmente económicos lamentablemente no lo pueden hacer. El Triana C.F. les abre sus puertas de forma totalmente gratuita y consideramos necesario que esta iniciativa inédita llegue a toda la ciudadanía de Triana y Los Remedios”, asegura Luis Fontanilla, presidente de la entidad.

El siguiente paso, como informan, es remitir una carta a los centros educativos de la zona pidiendo colaboración, que se basaría en la mera difusión de la iniciativa para que llegue al máximo de padres y madres posible. El rango de edad, eso sí, comprende a los menores de entre 6 y 13 años, edades en las que la práctica del deporte es fundamental para el desarrollo.

Sin duda, una iniciativa loable que viene a demostrar que el Triana C.F. es clave en el arrabal.